

Nous étions 11 à nous élaner de Poncin en direction de Cerdon et ses vignes sous un soleil resplendissant. Les vigneron nous décrivent le long du chemin, par panneaux interposés, les étapes de l'élaboration de leur « pétillant ». Après la montée vers Boche, un des hameaux formant l'ancienne commune de Saint Alban qui n'existe plus en tant que tel, nous atteignons l'éperon rocheux où se situe l'Eglise romane du XIIème siècle de Saint Alban dont les travaux de rénovation ont bien avancés.

Après le casse-croûte, la pluie nous rattrape à Sameyriat (un autre hameau de la commune disparue de Saint Alban) et le retour se fait le long de la rivière d'Ain avec un point de vue sur Chambod, puis le barrage d'Allement, pour finir par la traversée de La Cueille avec sa chapelle où l'on peut admirer une statue de Saint Antoine et de Marie Madeleine en bois peint du XVème siècle. Le château de La Cueille du XIIIème siècle a appartenu à la famille de Coligny. Au XXème siècle, le château passe à la famille de Montalembert et le 30 décembre 1947, Philippe, le fils du Général de Gaulle, épouse à la mairie de Poncin Henriette de Montalembert qui réside alors au château.

Nous fûmes 11 au retour à Poncin mais seulement 5 autour d'une table pour partager une boisson...

Merci à tous de m'avoir accompagné.

JH